



## 充実の2学期が始まりました！ ～よろしくお願ひします！～

いよいよ本日から、2学期がスタートしました。2学期は、1年間の中で最も長く、内容的にも年度内の中核をなす学期と言えます。学習、学校行事等の活動は1学期以上に重要な内容となってきます。3年生にとっても、進路選択に向けた大事な学期となります。1・2年生にとっても部活動が新体制になったり、学習を軌道に乗せたりするのに大切な学期と言えます。

生徒の皆さんには、その都度必要な力を十分に発揮してほしいと思います。そのためには、必要な準備や練習を事前に計画したとおり進めていけるよう、アドバイスをしていきたいと思います。保護者の皆様の御理解、御協力をお願いいたします。



学習も本格的になります

## 「いじめ」について考える中学生フォーラム

7月29日(月)、白河市立図書館「りぶらん」において、『「いじめ」について考える中学生フォーラム』が行われました。本校からは、生徒会役員3名【生徒会長の生田目琴乃さん、会計の薄井悠君、副会長の大河原朔さん】が参加しました。

本校の生徒会役員として、いじめに関する他校の生徒会の取り組みの発表を聞いて交流しました。どの中学校の生徒も、各中学校の代表にふさわしく堂々と意見フォーラムに参加した生徒会役員たちを述べていました。特に、各中学校で取り組んでいる「いじめ防止策」については、それぞれ個人の意見から今後学校全体で取り組むべき点について、前向きな意見が出されていました。

この取り組みを受け、表郷中学校でも生徒会が中心となり「いじめ」根絶に向けて様々な活動をしていかなければならないと思います。本校でもいじめ防止については全校道徳としても取り組んでいます。こういった生徒からの考えについても、今後授業などに取り入れられるよう考えていきたいです。



## 夏休み中の生徒の活躍

夏休み中に行事や大会がありました。生徒の活躍は、学校、地域の活性化にもつながります。主なものについて、下記に御紹介いたします。

### <野球部>

#### ○東北新人大会

1回戦 VS 棚倉中 惜敗

### <バレーボール部>

#### ○中体連県大会

1回戦 VS 田島中 0-2 惜敗

### <ソフトテニス部>

#### ○中体連県大会

1回戦 VS 塩川中 1-2 惜敗

#### ○県南中学1・2年生ソフトテニス大会

佐藤心彩・河野紗奈ペア 第3位

### <剣道部>

#### ○中体連県大会 個人戦

男子 和知旺希 2回戦 惜敗

小林琉生 3回戦 惜敗(ベスト16)

女子 鈴木絢晴 1回戦 惜敗

### <卓球部>

#### ○卓球カデット県南予選会

中学1年以下男子シングルス

第2位 増子碧月 第3位 今野陸叶

#### ○白河市卓球選手権大会

中学2年以下女子シングルス

第2位 鈴木柊花

中学1年以下男子シングルス

第2位 今野陸叶

第3位 祓川耀英 河野倭与

### <吹奏楽部>

○県吹奏楽コンクール 銀賞

### <文化部> 県たなばた展

中学3年の部 たなばた賞 薄井悠



## 奉仕作業・資源回収について

8月31日(土)には父母と教師の会の行事でもある奉仕作業と資源回収が予定されています。当日は朝早くからの実施となりますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、アルミ缶回収はいつでも行っておりますので、子どもたちの送迎の際にでも体育館前の回収ボックスに入れていただければ幸いです。